

Cantabria Santander Torrelavega Región



Equipo de enfermería del hospital Valdecilla ganador del premio. / ALERTA

VALDECILLA

Un equipo de enfermería gana un premio por un estudio sobre diálisis

Comparó dos técnicas para determinar cuál es más biocompatible y presenta menos reacciones adversas • Será presentado en octubre durante el 37 Congreso de la Sociedad Española de Enfermería

ALERTA / SANTANDER

El equipo de enfermería del servicio de nefrología del Hospital Universitario Marqués de Valdecilla ganó el Premio Bellco por un estudio en el que comparó dos técnicas distintas de hemodiálisis para determinar cuál es más biocompatible y presenta menos reacciones adversas.

Según informa el Gobierno cántabro mediante una nota de prensa, estos profesionales de Valdecilla compararon en concreto la hemodiafiltración en línea, que se lleva a cabo con líquido de diálisis, y la que se realiza con reinfusión endógena (con ultrafiltrado regenerado

por el propio paciente).

En Valdecilla se aplican ambas técnicas, principalmente la que utiliza líquido de diálisis. La otra está indicada sobre todo para pacientes con problemas nutricionales y con determinadas enfermedades de base.

En el estudio, los enfermeros del servicio de nefrología compararon los cambios que se producen en el perfil hematológico de los pacientes según la técnica utilizada y analizaron también si se registran inflamaciones y cómo se comportan las constantes vitales.

La conclusión es que la técnica que no requiere líquido de diálisis

Potenciar la actividad investigadora entre los profesionales

El Gobierno cántabro destaca que este trabajo se enmarca dentro de la estrategia de actuación impulsada desde la Dirección de Enfermería de Valdecilla para potenciar la actividad investigadora entre los profesionales del hospital.

y se realiza de forma endógena con filtraciones del propio paciente produce menos efectos adversos,

mejora la capacidad depurativa del enfermo, mejora su seguridad y aporta mayor biocompatibilidad.

Gracias a este análisis, denominado 'Estudio comparativo de biocompatibilidad entre la hemodiafiltración en línea y la hemodiafiltración con reinfusión endógena', los enfermeros del servicio de nefrología fueron reconocidos con el Premio Bellco, por el mejor trabajo de investigación sobre terapias convectivas realizado en 2012.

Este estudio será presentado en octubre durante el 37 Congreso Nacional de la Sociedad Española de Enfermería Nefrológica (SEDEN).

ARQUITECTOS

El Colegio pide que las inspecciones de edificios lleguen a más municipios

ALERTA / SANTANDER

El Colegio Oficial de Arquitectos de Cantabria propuso al Gobierno regional que las inspecciones técnicas de edificios de más de cincuenta años se hagan también en los municipios de menos de 25.000 habitantes con estructuras urbanas en las que predomine la edificación en altura. Así se lo plantearon sus responsables al director general de Vivienda y Arquitectura, José Antonio

González Barrio, con quien se reunieron para hablar sobre el futuro decreto, ahora en fase de anteproyecto, que regulará estas inspecciones en Cantabria. Para los arquitectos, estas revisiones técnicas no deben limitarse, como prevé el Gobierno, a los ayuntamientos de más de 25.000 habitantes. Creen que tendrían que ampliarse a otros de menos población pero en los que predomina la edificación en altura, como es el caso de Astillero, Laredo

y Santoña, explica el colegio oficial en un comunicado. Además consideran conveniente que se extiendan las inspecciones a edificios públicos con usos deportivos, culturales o educativos para «garantizar sus condiciones de seguridad frente al uso y la asistencia pública».

Su decano, Ignacio Pereda Peláez, y el vocal de urbanismo, Antonio Bezanilla, propusieron al director general la firma de un convenio para «canalizar el futuro desarrollo»

de las inspecciones. Los arquitectos recuerdan que, según la Ley de Ordenación de la Edificación, ellos son los únicos profesionales cuya titulación les habilita de forma expresa para redactar los proyectos y encargarse de la dirección de obra en el caso de los edificios de uso residencial. En su opinión, es conveniente una «mayor y mejor concreción» del alcance, el contenido y las consecuencias de este decreto, debido a su incidencia social ya que afecta al patrimonio construido de Cantabria y, «en el fondo a los edificios en los que se desarrolla la vida de todas las personas», señalan. El colegio prevé reunirse también con la FMC para canalizar a través de ella sus propuestas de colaboración con los entes locales.

TDT

El Gobierno amplía la cobertura en varias zonas

ALERTA / SANTANDER

El Gobierno de Cantabria pondrá hoy viernes en servicio las nuevas instalaciones de los centros emisores de Bostronizo, Cabuérniga, Las Caldas, Novales y Puentenansa que amplían en 13 canales la oferta de TDT en la zona. Las mejoras realizadas en dichos centros emisores permitirán acceder a nuevos canales tanto de radio como de televisión, en los formatos más innovadores, como el HD. El proyecto, que se llevó a cabo en los cinco emisores, supuso una inversión de 265.989 euros y permitirá a 10.568 vecinos de la zona ver los canales, 29, 32 y 46. Esta medida favorece a los vecinos de Molledo, Arenas de Iguña, Alfoz de Lloredo, Las Caldas de Besaya, Rionansa, Herrerías, Tudanca, Cabuérniga y Ruate, informó el Gobierno en un comunicado. El Gobierno refuerza con esta actuación su compromiso por evitar la aparición de grupos de población en riesgo de exclusión tecnológica y su compromiso con la austeridad, minimizando los costes, considerando los actuales límites presupuestarios. El encendido de este nuevo equipamiento permite ver 13 nuevas cadenas de televisión (Nitro, Antena 3 HD, Marca TV, 13 TV, Boing, Telecinco HD, Paramount Channel, MTV, Xplora, La Sexta3, La Sexta HD, Cuatro HD y Energy) y escuchar cinco nuevas emisoras de radio a través del mismo aparato, que sumados a los ya existentes hacen un total de 35 canales de televisión.

Dado que la mayor parte de los hogares son unifamiliares, los vecinos simplemente tendrán que resintonizar sus televisiones para disfrutar de los nuevos programas. A través del teléfono de atención ciudadana 012, los habitantes del área de cobertura pueden obtener la correspondiente información.

MEJORA. Los trabajos de mejora de la señal forman parte del programa del Ejecutivo regional para garantizar el acceso a la televisión digital en condiciones de igualdad de todos los cántabros. Las actuaciones técnicas pretenden superar las barreras orográficas de la comunidad autónoma al tiempo que complementan las obligaciones legales de los operadores privados que desisten de la mejora por su elevado coste. El Gobierno está ejecutando en los últimos meses proyectos de suministro de equipamiento para centros emisores de televisión en varios municipios de la comunidad autónoma. Esta ampliación de cobertura sigue los criterios de cohesión social.